

Le Venezuela exhorte l'ONU à condamner Israël et propose la création d'un tribunal



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La Havane, 6 novembre, (RHC)- Le Venezuela a exhorté dimanche les organes du système des Nations Unies à condamner Israël et demandé la création immédiate d'un tribunal international pour juger les crimes de guerre et les menaces de ses dirigeants.

Dans un communiqué, le Venezuela a exprimé sa "répudiation et son étonnement" face aux déclarations d'un ministre d'État israélien, qui a menacé l'humanité tout entière en évoquant la possibilité de recourir à

une attaque nucléaire contre la population sans défense de la bande de Gaza.

Le texte indique que les déclarations du ministre israélien du Patrimoine, Amichai Eliyahu, "constituent une grave transgression de tous les accords internationaux et une démonstration que l'État d'Israël a dégénéré en une menace pour la vie sur la planète", souligne la déclaration du ministère vénézuélien des Affaires étrangères.

La communauté internationale doit réagir immédiatement et mettre fin à ces actions d'extermination, contraires à toutes les lois et normes mondiales, dans le cadre d'un génocide en cours contre le peuple palestinien.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338588-le-venezuela-exhorte-lonu-a-condamner-israel-et-propose-la-creation-dun-tribunal>



Radio Habana Cuba